



Ayuntamiento Municipal

Las Matas de Santa Cruz

Servicio y transparencia

RNC:[430062839](#)

**Boletín de Prensa Ayuntamiento Municipal Las Matas de Santa de Cruz,
diciembre 2025...**



**Alcalde Virgilio Cruz entrega bonos navideños y raciones alimenticias a
cientos de familias en Las Matas de Santa Cruz**

**El alcalde del municipio de Las Matas de Santa Cruz, Virgilio Cruz, realizó
la entrega de bonos navideños y raciones alimenticias crudas a cientos**

de personas, con el objetivo de apoyar a las familias más necesitadas para que puedan preparar y disfrutar de la tradicional cena navideña.

Durante la jornada solidaria, el alcalde estuvo acompañado por la vicealcaldesa Jhilda Reyes, el Consejo de Regidores y el equipo de colaboradores del Ayuntamiento Municipal, quienes participaron activamente en la organización y entrega de las ayudas.

Los beneficiarios expresaron su alegría y agradecimiento por el respaldo brindado por el alcalde Virgilio Cruz, destacando la importancia de este gesto en una época tan especial como la Navidad.

En su intervención, el alcalde Virgilio Cruz ofreció un mensaje cargado de paz, amor y esperanza, exhortando a los presentes a disfrutar de las festividades navideñas con prudencia, unidad familiar y respeto, resaltando los valores que fortalecen la convivencia y el bienestar del municipio.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal..



Ayuntamiento Municipal, Gobernación Provincial, FEDOMU, la Liga Municipal Dominicana y el Gobierno Dominicano celebran Fiesta Navideña 2025 en Las Matas de Santa Cruz

Las Matas de Santa Cruz.— El Ayuntamiento Municipal de Las Matas de Santa Cruz, junto a la Gobernación Provincial, la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), la Liga Municipal Dominicana y el Gobierno Dominicano, llevaron alegría y entretenimiento al municipio con la celebración de la Fiesta Navideña 2025, un evento que reunió a cientos de municipios en un ambiente de confraternidad y sana diversión.

La actividad contó con la participación artística de Yarony Montero y de la diva del merengue, Miriam Cruz, quienes pusieron a vibrar al público con un espectáculo musical de alta calidad, convirtiendo la noche en una verdadera fiesta para toda la familia.

El alcalde Virgilio Cruz agradeció el respaldo de las instituciones organizadoras por hacer posible la realización de este gran evento en beneficio del pueblo de Las Matas de Santa Cruz. De igual manera, expresó su agradecimiento a los municipios por acudir de forma masiva y disfrutar del espectáculo con orden, organización y respeto.

Asimismo, el alcalde destacó y agradeció a la gobernadora provincial, Leissa Cruz Polanco, por llevar una suculenta cena navideña a los presentes, gesto que fortaleció el espíritu de solidaridad y unión propio de la época.

De su parte, la gobernadora Leissa Cruz Polanco manifestó sentirse muy feliz de poder compartir con su gente, el mismo pueblo que la vio crecer, reafirmando su compromiso de seguir trabajando en favor del bienestar y el desarrollo de la provincia.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal..



Ayuntamiento de Las Matas de Santa Cruz realiza consulta del Presupuesto Participativo Municipal 2026

El Ayuntamiento Municipal de Las Matas de Santa Cruz llevó a cabo, en los diferentes sectores del municipio, la consulta comunitaria del Presupuesto Participativo Municipal 2026, el cual cuenta con un monto de RD\$1,500,000.00, como parte del compromiso de la gestión municipal con la participación ciudadana y el desarrollo local.

Tras concluir las consultas en los distintos sectores, se realizó el Cabildo Abierto, donde los comunitarios participaron de manera activa, votando y eligiendo las obras consideradas más prioritarias para ser ejecutadas con los fondos del Presupuesto Participativo Municipal.

Durante su intervención, el alcalde Virgilio Cruz destacó que este proceso se desarrolló con total transparencia, apegado a los procedimientos establecidos y conforme a las leyes que rigen el Presupuesto Participativo Municipal, garantizando la equidad y la participación democrática de la comunidad.

La comunidad expresó su satisfacción y agradecimiento al alcalde Virgilio Cruz por cumplir con este importante compromiso, resultando seleccionados como sectores ganadores: en primer lugar Barrio Lindo 2, en segundo lugar Cerros del Valle y en tercer lugar el Bolsillo.

Al finalizar el proceso de selección, fue conformado y juramentado un Comité de Seguimiento, encargado de velar por la correcta ejecución de los recursos y las obras aprobadas. El comité fue juramentado por el alcalde Virgilio Cruz, quien exhortó a sus integrantes a garantizar que las obras se realicen con transparencia, responsabilidad y la calidad que requiere cada proyecto, en beneficio de los sectores seleccionados.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal



Gestión del alcalde Virgilio Cruz logra realización de mercados populares del INESPRE en Las Matas de Santa Cruz

Gracias a las gestiones del alcalde Virgilio Cruz, el Instituto de Estabilización de Precios (INESPRE) realizó varios mercados populares en el municipio de Las Matas de Santa Cruz, beneficiando a cientos de familias con la adquisición de productos básicos de la canasta familiar a precios asequibles.

Durante estas jornadas, la población pudo acceder a alimentos esenciales, incluyendo productos necesarios para la cena navideña, como pollo y pierna de cerdo, representando un importante alivio económico para los hogares en esta temporada festiva.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos conjuntos entre el gobierno central y las autoridades municipales para garantizar el acceso a alimentos de calidad, especialmente en fechas de mayor demanda, contribuyendo al bienestar y la seguridad alimentaria de la población.

El alcalde Virgilio Cruz valoró el apoyo del INESPRE y reiteró su compromiso de continuar gestionando programas que impacten de manera positiva la calidad de vida de los municipios de Las Matas de Santa Cruz.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal..



Ayuntamiento de Las Matas de Santa Cruz y PROPEEP realizan almuerzo navideño con la comunidad

El Ayuntamiento Municipal de Las Matas de Santa Cruz, encabezado por su alcalde Virgilio Cruz, en conjunto con la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), realizó un almuerzo navideño con la población del municipio, como parte del programa “La Brisita Navideña”.

Esta actividad se enmarca dentro de las iniciativas sociales que lleva a cabo el Gobierno Dominicano, presidido por el presidente Luis Abinader, con el objetivo de llevar alegría, solidaridad y acompañamiento a las familias durante la temporada navideña.

Durante el encuentro, decenas de municipios compartieron un ambiente de confraternidad, recibiendo atenciones y disfrutando de un espacio diseñado para fortalecer los valores de unión y esperanza propios de estas fechas.

El alcalde Virgilio Cruz agradeció al PROPEEP y al Gobierno Central por incluir al municipio de Las Matas de Santa Cruz en este importante programa social, reafirmando su compromiso de continuar trabajando de la mano con las instituciones del Estado en beneficio de la comunidad.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal..



Ayuntamiento de Las Matas de Santa Cruz realiza operativo de limpieza de drenajes

El Ayuntamiento Municipal de Las Matas de Santa Cruz realizó un operativo de limpieza de drenajes en el tramo comprendido entre el sector Barrio Lindo y Santa Cruz, como parte de las acciones preventivas para mejorar el sistema pluvial del municipio.

La intervención fue ordenada por el alcalde Virgilio Cruz, ante el estancamiento de agua que se produce en la zona cada vez que se registran lluvias, situación que genera focos de contaminación y afecta la salud y el bienestar de los residentes.

Con estos trabajos, la Alcaldía busca garantizar un mejor flujo de las aguas pluviales, reducir riesgos sanitarios y mantener entornos más limpios y seguros para la población.

El alcalde Virgilio Cruz reiteró su compromiso de continuar ejecutando operativos de limpieza y mantenimiento en distintos sectores del municipio, como parte de una gestión municipal enfocada en la prevención, la salud pública y la calidad de vida de los municipios.



Alcalde Virgilio Cruz encabeza la primera graduación del INFOTEP en Las Matas de Santa Cruz

El alcalde del municipio de Las Matas de Santa Cruz, Virgilio Cruz, encabezó este miércoles la primera graduación del INFOTEP realizada en esta demarcación, un histórico acto en el que 176 estudiantes recibieron sus certificados tras completar diversas capacitaciones técnicas y profesionales.

Los participantes fueron formados en las siguientes áreas:

Repostería

Postres fríos y calientes

Elaboración de bandejas personalizadas

Maquillaje

Inglés

Cuidado de adultos

Contabilidad

Secretariado

Tapicería básica

Durante el evento, el alcalde Cruz destacó la importancia de la educación técnica para generar oportunidades de desarrollo y fortalecer la economía local, resaltando el compromiso del Ayuntamiento con iniciativas que impulsen la preparación de jóvenes y adultos del municipio.

La actividad contó con la presencia de importantes autoridades y representantes institucionales, entre ellos:

Guillermina Fleury, encargada municipal del Ministerio de la Mujer

Juan José Peña, regidor

Nelson Cruz, líder comunitario

Santiago Medrano, gerente de Coopsano

Anny Luz Sosa, maestra de contabilidad y representante del INFOTEP

El Ayuntamiento Municipal felicitó a todos los graduandos y reiteró su apoyo a los programas formativos que contribuyen al crecimiento personal y profesional de la comunidad.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal



Alcalde Virgilio Cruz acompaña a la vicepresidenta Raquel Peña durante jornada de la Brisita Navideña en Montecristi

La gobernadora provincial, Leissa Cruz, encabezó el recibimiento oficial a la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, durante su visita a Montecristi como parte de la jornada de la Brisita Navideña, iniciativa del Poder Ejecutivo diseñada para llevar alegría, almuerzos y rifas a miles de familias en todo el país.

El encuentro tuvo lugar en el techado Ramón Montante Castillo, donde la vicepresidenta fue recibida con una emotiva interpretación de la banda de música infantil del Centro Educativo John F. Kennedy. Al lugar se dieron cita autoridades locales, juntas de vecinos, líderes comunitarios, representantes de la sociedad civil, miembros de la prensa y cuerpos castrenses.

El alcalde de Las Matas de Santa Cruz, Virgilio Cruz, acompañó a la vicepresidenta durante toda la jornada, reafirmando el compromiso municipal con las iniciativas sociales que impulsa el Gobierno central en beneficio de las familias de la provincia.

Entre las personalidades asistentes se destacaron también los legisladores Rosendy Polanco y Yohanny Martínez, el exsenador Moreno

Arias, así como los líderes comunitarios Erodis Días, Maito Sabala, Nelson Cruz, Verni Jiménez y otras figuras provinciales.

La actividad concluyó con la entrega del almuerzo navideño y la tradicional rifa que incluyó lavadoras, estufas, neveras, camas, muebles y otros artículos del hogar, llevando un mensaje de esperanza y unión en esta temporada festiva.

Departamento de Prensa Alcaldía Municipal